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Weiteres Vorgehen Ausbau des RheinEnergieStadions 

Beantwortung einer Anfrage der SPD-Fraktion vom 06.09.2017 
 
Die Anfrage lautet: 
 
„1.  Wie ist der Stand der Gespräche der Verwaltungsspitze mit dem 1. FC Köln? 
 
2.  Mit welchem Verfahren wird im Folgenden sichergestellt, dass die bisherigen Ergebnisse der 

Studie weiter verfolgt und im Detail geprüft werden, um einen Ausbau am Standort in Müngers-
dorf zu ermöglichen? 

 
3.  Ist geplant, neben dem Büro Albert Speer & Partner und der Arbeitsgruppe der Stadtverwaltung 

weitere Experten im kommenden Verfahren hinzuzuziehen?“ 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Einleitend verweist die Verwaltung auf die Beantwortung der Fragen zum Ausbau des RheinEnergie-
Stadions aus früheren Sitzungen (Session-Nr. 2813/2017), die parallel vorgelegt wird. 
 
Zu 1.) 
 
Die Ergebnisse der Studie wurden dem Aufsichtsrat der Kölner Sportstätten GmbH (KSS) am 
23.08.2017 vorgestellt. In der gemeinsamen Pressemitteilung von Stadtverwaltung und dem 1. FC 
Köln vom 23.08.2017 bekräftigt der 1. FC Köln, „den positiven Dialog mit der Oberbürgermeisterin 
und der Stadt Köln fortzuführen, um eine Zukunftslösung zu finden, die sowohl für den FC, als auch 
für die Stadt tragbar ist.“ Unabhängig davon sei es für den FC wichtig, parallel die Frage nach alterna-
tiven Standorten für einen möglichen Stadionneubau zu prüfen. (siehe Anlage). 
 
Zu 2.) 
 
Der Endbericht der Machbarkeitsstudie von Albert Speer & Partner wurde der KSS als Auftraggeber 
am 08.09.2017 übermittelt und inzwischen durch die KSS an den 1. FC Köln und die Stadtverwaltung 
weitergeleitet. Die Kernaussagen der Machbarkeitsstudie wurden der verwaltungsinternen Arbeits-
gruppe am 06.09. vorgestellt. Die Verantwortlichen des 1. FC Köln, der KSS und der Stadtverwaltung 
werden nach Auswertung der Machbarkeitsstudie über das weitere Vorgehen beraten. Ziel der Ver-
waltung ist es, einen Verbleib des 1. FC Köln am Standort Müngersdorf zu gewährleisten.  
 
Zu 3.) 



2 

 

 
Siehe Antwort zu 2.)  
Diese Frage kann erst beantwortet werden, wenn geklärt ist, welche Optionen weiterverfolgt werden. 
 
gez. Reker 
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